

南アルプスハーモニーフォーラム in 2013 活動を発表しました

南アルプス市女性団体連絡協議会活動報告

H24年度南アルプス市女性団体連絡協議会は、「各団体の自主性を尊重し、相互の連携を図り、親睦と交流を深めよう」「男女共同参画社会の実現をめざし女性の資質向上と、住みやすい南アルプス市のまちづくりを推進しよう」のテーマのもと、活動を展開してきました。



江宮隆之さん 講演



おきがる座談会

南アルプスハーモニープラン推進会議

家庭部会報告

家庭部会では、「男女が共に自立して支え合う家庭づくり」を目指して活動してきました。自立し、支え合うためには、まず、家族が仲良く、お互いを分かり合うことが重要だと考え、いろいろな機会を利用して家族のふれあえる活動をおこなってきました。

【南アルプス市ウォークの開催】

6月24日に「家族で満喫南アルプス市ウォーク」を開催しました。文化財課の田中さんに石積み出し、将棋頭などを説明していただき、ウォーキングを楽しみながら家族が楽しく触れ合い改めてお互いを見直す機会になりました。

【子育てフェスタに参加】

7月8日に開催された子育てフェスタで、「親子で作って遊べる工作教室」を開催しました。大勢のご家族に参加していただき、みんなで協力して楽しい時間をすごすことができました。

【ファミリー料理教室の開催】

12月15日にファミリー料理教室を開催しました。守屋若菜さんに「簡単にできるパーティーメニュー」を教えていただきました。お父さんも含め、多くの家族にご参加いただき、楽しく料理を作ることができました。

アンケート結果から、子育てや家事について、家族の協力体制ができつつあるということが分かりました。「お互いを理解し、思いやりの気持ちを持って、できる人ができるときにする」家庭に1歩近づいた気がしました。

家庭部会では、これからも仲の良い家庭づくりを目指し、活動を続けていきたいと考えています。ご理解とご協力を願っています。



南アルプス市ウォーク



ファミリー料理教室

南アルプスハーモニープラン推進会議

職場部会報告

職場部会では、男女が平等に働く職場づくりを目指し、ワーク・ライフ・バランスの推進に取り組んできました。

【ビジネスマナー講座を開催】

8月28日と9月19日に再就職を目指す方を支援するために「ビジネスマナー講座」を開催したところ、「日常の生活マナーに触れ、我が身を振り返ることができました」「日本語の奥深いものを改めて勉強できた」などの意見を聞くことができました。

【企業を訪問】

(株)ジット様を訪問し「男女共同参画」「ワーク・ライフ・バランス」の推進をしました。「男女共同参画」を企業として取り組んでいくべき部署での対応となり、企業側の積極的な姿勢を伺うことができました。

【アンケート調査を実施】

櫛形デイサービス“ひまわり”様には「ワーク・ライフ・バランス」を推進してから一年後の従業員の意識に変化がありましたかというアンケート調査を行いました。「職場柄、女性の多い所ですので、“男女共同参画”というよりもライフスタイルの違うなかでお互いを認めあい、理解し助けあっている」という意見が多く見られ、とてもうれしく思いました。二年間にわたり、ご協力頂き感謝申し上げます。



企業訪問

南アルプスハーモニープラン推進会議

地域社会部会報告

地域社会部会では、自治会組織等において、制度や慣習を見直して男女の意見が平等に反映されるような地域づくりの啓発推進に取り組んでいます。

【自治会役員等研修会を開催】

わかくさホールに於いて自治会役員等研修会を開催しました。山梨大学教育人間科学部の栗田真司先生のユーモアを交えながらの御講演では、性別の壁を越えて人間の素晴らしさを尊重しあう交流のありかたを学びました。



自治会役員等研修会

【女性消防団の調査】

白根分団第7部の訓練を見学しました。日中男性がいない地元の安心安全を守るために発足し、日中火事等が発生した場合には、勇敢に出動なさるそうです。



田島区出前講座

【小中学校の生徒会役員の実態調査】

小中学校ともに役員の男女比はほぼ1対1。性別にこだわらず、信頼できる子、やる気のある子が力を発揮していることがよくわかりました。今後は、現場の若い世代の声も調査して行きたいと思っています。

【出前講座の実施】

田島区、加賀美中条上村にお邪魔して、私達の考えを訴え、調査した結果を報告しました。

今後も、地域の皆様が個性を輝かせ、魅力・能力を発揮できるような地域づくりのお手伝いをしていく決意です。どうぞよろしくお願いいたします。